



せいひ会だより

2024年(令和6年)
9月1日発行
<第303号>
社会福祉法人せいひ会
<http://www.seihikai.jp/>



8月22日、元亀の里で夏祭りを開催しました。開催日までに壁や窓ガラスにお祭りの飾りつけやポスターを掲示した事で入所者の方々も楽しみにして下さっていた様子。当日は輪投げ・ボーリングに綿菓子・たこ焼きも召し上がって頂きました。職員による綿菓子の早食い競争は大いに盛り上がりました。



8月に入り、通所介護の利用者様と精霊流しの船の飾り付けを行いました。色の配置がいいですね。



～グループホームの日常～
新聞紙を使って、昔ながらの窓拭き。「新聞のインクが汚れを落とすと言うのよね。」と言いながら。掃除のお手伝いありがとうございます。



7月23日(火)シニアヴィレッジせいひ夜間想定消防総合訓練を実施しました。夜間帯での火災は、少人数で速やかに行動を移さなければなりません。初動対応、消防機関との連携、避難誘導時の速やかな行動や避難ルート等について再確認することができました。今後とも訓練を重ねていき、万が一の時に備えていきます。

随 ずっとらばし

夏の全国高校野球甲子園大会が始まりました。私の長男も小学1年生の時からソフトボールを始め、中学から高校3年の夏までは野球に明け暮れる毎日でした。毎週土・日曜日は朝早くから試合があり、子供はもちろん、親も引率や審判のため一緒に参加していました。なかなか大変でした。高校卒業して大学でも野球をやるのかと思っていたのですが、大学入学の時にコロナ緊急事態宣言が出たときで、授業はオンライン、部活やサークルは

せいひ会の職員が思うがままをリレー式に綴るコーナー。今月は寿限無の宮原克也さんです。

勧誘すら無かったようです。これを境に野球をしなくなりました。今となれば、あの頃は確かに大変ではありましたが、一緒に野球ができた時間はとても貴重だったと思います。高校1年のとき、勝利したチームの選手達が一斉にマウンドに駆け寄り抱き合っている新聞写真を切り取り、その横に「マウンドの頂上(うえ) いつか自分も 立ってやる」とマジックで書いて壁に貼っていました。今はアルバムの中に大事にとってあります。



精 流 霊

8月15日、丘の家通所介護の利用者様が飾り付けてくださったせいひ会の精霊船は、ドラと爆竹の音と共にせいひ会の各事業所を回りました。それぞれの事業所では線香をあげお供え物を供え、手を合わせて御霊を西方浄土へとお送りしました。グループホームでは、精霊船を見送った後、花火を楽しみながら、夏の夜のひと時を過ごしました。

8月の行事

- 1日～ 精霊流し飾り作り (通介)
- 15日 精霊流し (各事業所)
- 15日～ 展示会 (風和)
- 22日 夏祭り (元亀)

9月の行事予定

- 2・3日 誕生会 (通所介護)
- 16日 敬老会 (寿限無)
- 17日 敬老会・月見会 (風和)



元亀の里
武田幸子様



元亀の里
福喜ノブ子様



元亀の里
重本襄様



元亀の里
水島浩子様



元亀の里
尾下カズ江様

お誕生日 おめでとう



寿限無
濱崎早苗様



通所介護
松野一見様



風和の里
森山實様



風和の里
山本嘉子様



通所リハビリ
朝長安子様



元亀の里
田中トヨ様

バイステイインタビュー

8月31日で87歳になられます。元亀の里での生活は、「みんなが仲良く、美味しいごはんが食べられて幸せ!」と話されていました。最近のおやつで出た“ぜんざい”がとても美味しく、今まで食べたぜんざいとは違った衝撃を受けたそうです。仕事は百姓をされ、食べるものは全部自分たちで作ってこられました。収穫した野菜などを近所の人に配り、交流する事も楽しみの一つでした。また、料理も得意で、「豆を炊いて、豆腐を一から作ったり、おからで一品作ったりと、無駄なく食材を使っていたよ。」と生き活きとした表情で話されていました。面会に来てくれる息子さんには、とても感謝されていて、「面会時の別れはさみしいが、会いに来てくれることが嬉しい。優しい職員さんがたくさんいるので安心してほしい。とにかくここでの生活を楽しまたい。」と話されていました。



寿限無



通所介護



北村サミエ様



岡野リソ様



岳下弘子様



渋谷アケミ様

今月の作品紹介です。
LIFE is a work of ART



- ・サイコロ海鮮丼
- ・筑前煮
- ・巨峰
- ・すまし汁
- ＜おやつ＞
- ・チョコレートケーキ



職員紹介



岳本紗代

今年の5月から元亀の里所属で歯科衛生士として働いており、ご利用者の口腔ケアを行っています。風和の里、寿限無にも月2回程度行っております。以前は一般の歯科医院に勤務していましたので、施設で歯科衛生士として働くのは初めてで、わからない事ばかりでしたが皆さんが親切に接してくださり、色々学ばせていただきながら充実した毎日をご過ごしています。ご利用者の口腔内を清潔に保ち誤嚥性肺炎を予防するだけでなく、口から美味しくお食事が摂れるよう努めたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。